

Aumentan las réplicas de sismo en Ecuador



Quito, 7 sep (RHC) A 2 492 aumentó el número de réplicas registradas en Ecuador tras el devastador sismo de magnitud 7,8 que golpeó la región costera de ese país sudamericano el pasado 16 de abril.

En las últimas 12 horas el Instituto Geofísico localizó dos temblores de baja intensidad dentro y fuera de las costas nacionales. Los datos constatan que el primer evento de 3,6 ocurrió cerca de la costa norte de Perú, a 136 kilómetros de Salinas, Santa Elena.

El segundo tuvo lugar al oriente del cantón de Muisne, provincia Esmeraldas con una magnitud de 2,3 y una profundidad de 14 kilómetros.

Aparte de las réplicas del terremoto de abril, que ocasionó 671 muertes, se han registrado eventos telúricos de mediana intensidad en otras regiones ecuatorianas, sobre todo en la provincia de Pichincha, donde se ubica esta capital.

El más reciente ocurrió el pasado 4 de septiembre en Puembo, Quito, con una magnitud de 4,6 y a una profundidad de 4,7 kilómetros, por lo cual fue perceptible en las poblaciones de Cumbayá, Tumbaco, El Quinche, Valle de los Chillos y zonas aledañas.

Mientras la solidaridad con los damnificados por el terremoto de abril en Ecuador creció con la donación de 15 toneladas de medicinas y equipos médicos por parte del gobierno de la India.

En la ceremonia de entrega participaron la viceministra de Gobernanza y Vigilancia de la Salud, Verónica Espinosa, la embajadora Lourdes Puma, subsecretaria de África, Asia y Oceanía de la Cancillería y el embajador concurrente del país asiático en Quito, Prabhat Kumar, según nota de prensa divulgada por el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana.

Durante el evento, el diplomático aseveró que su país acompaña a Ecuador en la fase de recuperación del sismo, que cobró 671 vidas y dejó pérdidas valoradas en más de tres mil 300 millones de dólares.

"Sabemos que el proceso de reconstrucción será arduo y sinceramente esperamos la pronta recuperación en las áreas afectadas", agregó Kumar.

Por su parte, la viceministra agradeció la ayuda india y resaltó la producción de medicamentos en esa nación.

"Esta donación ha sido fundamental para el pueblo ecuatoriano", aseveró Espinosa.

La donación de la India se suma a la ayuda ofrecida por numerosos territorios a este estado sudamericano, que sufrió el pasado 16 de abril una de las mayores catástrofes de su historia.

Más de dos mil 400 réplicas se han registrado desde el movimiento telúrico, que devastó gran parte de la región costera.

Hoy, gracias a la labor constante de las instituciones del gobierno nacional y con el apoyo de instituciones internacionales y otros países, las provincias más afectadas por el terremoto están en franca recuperación y reactivación económica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104945-aumentan-las-replicas-de-sismo-en-ecuador>



Radio Habana Cuba